LA MANIFESTACIÓN TERMINÓ EN EL PARQUE DE LA CONCORDIA

La lluvia desluce el 1º de Mayo en Guadalajara

YOLANDA BERNAD I GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

Con tan sólo 48 horas de diferencia, el Palacio del Infantado de Guadalajara se convertía nuevamente en punto de partida para la celebración del Primero de Mayo, Día Internacional del Trabajo. Bajo el lema 'Quieren acabar con todo. Trabajo, Dignidad, Derechos', la manifestación, simultánea en 80 ciudades españolas, reunió en la capital alcarreña no sólo representantes políticos del PSOE e IU sino también a muchos padres que, aprovechando que no había clase, acudían con sus hijos.

En el inicio de la convocatoria acudían cerca de 200 personas y también un invitado no muy querido en este tipo de actos: la lluvia. "Es un primero de mayo para festejar pero también para reivindicar que los trabajadores van a seguir peleando para que no se le recorten los derechos", apuntaba José María del Rey, de CCOO, después de enumerar los numerosos ajustes que en materia educativa y sanitaria están adoptando tanto el gobierno central como el regional. Para David Pinillos, de UGT, "120 años después de institucionalizar el Primero de mayo estamos prácticamente en la misma pelea" y calificaba los viernes de "película de terror" a tenor de las reformas que cada semana se anuncian tras el Consejo de

CONVOCATORIA NACIONAL

Los periodistas lanzan un SOS por el cierre de medios

Un nutrido grupo de periodistas de Guadalajara se sumaron ayer a la convocatoria realizada a nivel nacional por la Federación de Asociaciones de Periodistas de España para alertar a la sociedad de que "sin periodistas no hay periodismo, y sin periodismo no hay democracia". La situación que atraviesa la provincia alcarreña es, si cabe, más delicada. Desde que estallara la crisis hasta nuestros días han desaparecido cabeceras históricas como El Decano o el periódico Noticias. El último en caer, Guadalajara DosMil, a lo que hay que sumar los despidos de 18 profesionales de Nueva Alcarria, el cierre de El Dia de Guadalajara y la inminente salida de 7 trabajadores de Popular TV.

Ministros". El desfile concluyó en el Parque de la Concordia de la capital, con una afluencia, según los sindicatos, de dos mil personas.

- Lea la noticia completa en... www.dguada.es



Momento de la manifestación del martes en Guadalajara

